

PENDIM

Meriahkan HUT RI Ke-78, Dandim 0309/Solok Unjuk Kebolehan Ikuti Lomba Masak Nasi Goreng

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.PENDIM.ID](https://www.kotasoek.pendim.id)

Aug 15, 2023 - 23:59



SOLOK KOTA - Dandim 0309/Solok, Letkol Aji Satrio,SE,M.Si, didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Cab. LXIII Ny. Nurry Aj Satrio mengikuti Lomba Memasak Nasi Goreng 'Merah Putih' bersama Forkopimda Kabupaten Solok, Sumatera Barat, bertempat di Dermaga Danau Singkarak, Selasa, 15 Agustus 2023.

Kegiatan ini dilaksanakan Pemerintah Kabupaten Solok dalam rangka memeriahkan HUT Republik Indonesia ke-78. Selain itu, Pemkab Solok juga melaksanakan berbagai kegiatan perlombaan, upacara hingga pawai alegoris.



Perlombaan yang berlangsung selama satu jam tersebut semakin meriah karena masing-masing peserta yang merupakan pimpinan instansi di wilayah Kabupaten Solok yang mengikutilomba tersebut menampilkan berbagai macam aneka hiasan untuk nasi goreng merah putih buatannya.

Sebelumnya Bupati Solok, H. Epyardi Asda, M. Mar. dalam arahannya saat membuka lomba masak nasi goreng merah putih menyampaikan bahwa, melalui kegiatan perlombaan tersebut diharapkan bisa meningkatkan gairah UKM di Kabupaten Solok.

Bupati juga menjanjikan kepada setiap pegiat wisata dan pegiat UMKM, akan dibuatkan tempat di Dermaga Singkarak.

“Dermaga Singkarak ini akan kita jadikan sebagai pusat kuliner dan wisata di daerah bagian utara,” sebut Bupati Epyardi Asda.

Kepada Nagari yang mendapatkan juara, khususnya peraih juara 1, 2 dan 3, Bupati juga menjanjikan akan memberikan apresiasi berupa uang tunai secara pribadi.

Dalam kesempatan itu, Bupati Solok juga mengajak kepada semua pihak untuk menghayati perjuangan para pendiri bangsa. Dikatakannya, sebagai generasi penerus, agar terus melanjutkan perjuangan melalui Profesi masing-masing.

Di sisi lain, Dandim 0309/Solok, Letkol Inf Aji Satrio mengatakan, lomba masak nasi goreng dalam rangka memeriahkan HUT RI ke 78 ini juga bertujuan meningkatkan silaturahmi serta semangat kebersamaan antar unsur pimpinan di lingkungan kerja Pemerintahan Kabupaten Solok.

“Lomba masak nasi goreng antar pejabat daerah ini benar-benar menghibur,

karena masyarakat tentu tidak akan menyangka jika selama ini pejabat daerah yang kesehariannya disibukkan dengan urusan kedinasan, kini alih profesi sebagai koki,” kata Dandim.

Pihaknya juga menyampaikan terima kasih untuk semua panitia yang telah menyukseskan acara ini sebagai ajang silaturahmi, serta dapat memberikan semangat dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

“Dengan diadakan lomba masak nasi goreng Forkopimda dan pimpinan OPD Kabupaten Solok ini, diharapkan sinergitas dan kekompakan tetap terjaga dan terjalin dengan baik.” tutupnya.

Turut Hadir Dalam Kegiatan tersebut, Bupati Solok H. Epiyardi Asda, Dandim 0309/Solok, Letkol Inf Aji Satrio S.E., M.Si., Forkopimda Kabupaten Solok, OPD di Lingkungan Kab. Solok, Camat se-Kab. Solok dan Wali Nagari se-Kab. Solok serta Masyarakat Kab. Solok.